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1008: كيف نوفق بين القول بأن الامام القائم عج لا يستخدم المعاجز بينما

تحدثنا الروايات عن الخسف بالبيداء وان المؤمن يعطى قوة اربعين رجلا؟

2017-01-16

ياسر المياحي : مجموعة منتظرون5 عبر برنامج التلكرام (009647729680233)

الامير او الرسول زمن في لحصلت والا الفداء له روحي الامام ظهور في معجزات لا ان فهمنا لقد

روايات هنالك وعليه ذلك فكيف المعجزات من بالبيداء الخسف ان نجد ونحن عليهما ربي صلوات

40 تعادل أحدهم قوة ان او اصحابه لدى خارقه قوى او عج الامام مع ملائكة وجود تؤكد اخرى

دلالة بها ان ام للخسف الامام يحتاج هل وايضا الخسف لاسيما معجزات كلها هذه اليست رجلا

اخرى؟ ادامكم االله ذخرا

الجواب:

ان على عليه االله صلوات الامام خروج قبل يتم حال اي على وهو بمعجزة الامر ليكون ضرورة من ما

فيحول عليه االله صلوات الامام يتدخل ان اي الاجتماعي التغيير بعملية يختص الاعجاز بعدم قولنا

ان خاصة شيء بكل وليس واحدة دفعة اعدائه كل على بالقضاء يقوم ان او مؤمنة الى الناس قلوب

امر الولاية على كل شيء هو امر ممنوح للامام روحي فداه

يتحقق امر وهو الجسدية وليست المعنوية القوة هنا فالمراد رجلا بأربعين المعادلة القوة قصة اما

تحس المعنوي الانفعال حالات في إنك تجرب ان يمكنك اذ عادة بالإعجاز لها علاقة لا حالات في

لديك قوة لا ان تحس والملل الاحباط فمع صحيح والعكس المعتادة قوتك من أكبر قوة في إنك

صلوات الامام امام مباشرة نفسك وجدت لو قوتك ستكون كيف قلبك في تفكر ان جربت هل وعليه

االله عليه؟
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